

31. Mai 2010

#### Elzwelle-Team bleibt auf Kurs

Neue Erfolge für die Junioren.

WALDKIRCH. Nachdem die Mannschaften des Kanu-Clubs (KC) Elzwelle erst kürzlich in Rastatt alle baden-württembergischen Mannschaftsrennen für sich entscheiden konnten (die BZ berichtete), macht die Juniorenmannschaft des KC Elzwelle bereits erneut von sich reden.

#### Zweiter Platz für das Junioren-Team

Das Elzwelle-Junioren-Team mit Fabian Schweikert, Johannes Dinkelaker und Lukas Bretzinger startete beim Vereinspokal-Wettbewerb des Deutschen Kanuverbandes auf der Saalach in Lofer. Am Start waren sämtliche Top-Mannschaften aus Deutschland und in diesem erlesen Umfeld konnte sich das Elzwelle-Team auf den hervorragenden zweiten Platz schieben. Lediglich das Team vom KSV Bad Kreuznach war noch schneller als die Waldkircher unterwegs.

Bei einem ebenfalls in Lofer ausgetragenen internationalen Einzelrennen der Kategorie C konnte sich Fabian Schweikert bei den Herren mit einer Spitzenleistung auf dem zwölften Platz von insgesamt 107 Startern in einem Weltklassefeld mit Olympiateilnehmern und Medailliengewinnern für die Juniorenweltmeisterschaft im Juli empfehlen.

Autor: bz

WEITERE ARTIKEL: WALDKIRCH

## S-Bahn-Gespräche über das Grundgesetz

Die Landeszentrale für politische Bildung sprach mit BSB-Fahrgästen über das Grundgesetz. **MEHR** 1

### "Das ist kein Grund, vom Amt zurückzutreten"

BZ-UMFRAGE:Bürger und Kommunalpolitiker in Waldkirch zum überraschenden Rücktritt von Bundespräsident Horst Köhler. **MEHR** 

# Jugend-Degenmeister im Duell

Am 12. und 13. Juni 2010: Deutsche A-Jugend Fechtmeisterschaften in Waldkirch. MEHR

Seite 2 von 2